

# RCEME



# GEMRC

## Cplc Kevin Boutin, CD

Après 15 ans de service avec les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Kevin Boutin prendra sa retraite le 19 juin 2024.

Le Cplc Boutin s'est enrôlé dans les FAC en 2009 à Québec en tant que Technicien en génie des armes dans la Marine royale canadienne (MRC) et a passé ses premiers jours à l'École de génie naval des Forces canadiennes à Halifax, Nouvelle-Écosse, et à Saint-Jean, Terre-Neuve. Après un transfert à l'Armée canadienne (AC) en 2010, le Cplc Boutin s'est rendu à Borden, en Ontario, afin de suivre une formation à l'École du génie électrique et mécanique royal canadien (École du GEMRC) et de commencer une carrière en tant que Technicien de véhicule. À la fin de sa formation en hiver 2012, le Cplc Boutin a été muté à la BFC Gagetown, où il a servi avec le 4e Régiment d'artillerie (appui général) et le 2e Bataillon, Royal Canadian Regiment (2RCR) avant d'être promu au grade de Caporal. En 2014, le Cpl Boutin a complété le cours PP 2 et le cours de Leopard 2 à l'École du GEMRC de Borden. Ensuite, il fut muté à la Base de soutien de la 5e Division du Canada (BFC Gagetown) au sein de la section de réparation de Leopard 2 jusqu'en 2019. Suite à sa promotion au grade de Cplc en 2019, il devient le commandant de l'Équipe mobile de réparation (ÉMR) du 2RCR pendant un an avant d'être déployé avec le 2RCR en Lettonie de juillet 2020 à janvier 2021 dans le cadre de l'Opération REASSURANCE, se voyant ainsi attribuer la Médaille du service spécial – OTAN pour son travail en tant que commandant-adjoint d'une section. Après ce déploiement, le Cplc Boutin fut muté à sa dernière unité, le 403e Escadron d'entraînement opérationnel d'hélicoptères (EEOH), au poste de Technicien de véhicule sénior au sein de l'Escadrille de soutien jusqu'à sa retraite au printemps 2024.



Suite à sa libération volontaire des FAC, le Cplc Boutin restera au Nouveau-Brunswick avec sa conjointe Amanda et ses enfants, Kevin et Norah. Le Cplc Boutin a accepté un emploi avec la Compagnie de maintenance en tant que superviseur civil.

Kevin souhaite remercier tous les civils et les militaires avec lesquels il a travaillé durant sa carrière et il n'oubliera pas les souvenirs qu'il a forgés au cours de son service. Il souhaite aussi remercier le Corps du GEMRC pour les opportunités de carrière qui lui ont été confiées.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu au Picaroon's Brewery à Fredericton le 14 juin 2024 à 14h00. Des histoires, messages et photos peuvent être envoyés à l'officier responsable, Capitaine Perigo, à l'adresse courriel suivante: [jessica.perigo@forces.gc.ca](mailto:jessica.perigo@forces.gc.ca).



# RCEME



# GEMRC

## MCpl Kevin Boutin, CD

After more than 15 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Kevin Boutin will retire on 19 Jun 24.

MCpl Boutin first joined the CAF in 2009 in Québec as a Naval Weapons Technician in the Navy and spent the earliest days of their career at the Canadian Forces Naval Engineering School in Halifax, NS and St. John's, Newfoundland. After a Component Transfer to the Army in 2010, MCpl Boutin traveled to Borden, ON to complete their training at Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers School (RCEME School) and begin their career as a qualified Vehicle Technician. Upon the completion of their training in the winter of 2012, MCpl Boutin was posted to CFB Gagetown, where they moved between 4<sup>th</sup> Artillery Regiment (General Support) and 2<sup>nd</sup> Battalion of the Royal Canadian Regiment (2RCR). One year after their promotion to Corporal in 2013, they completed both the DP2 course and the Leopard 2 course back at the RCEME School in Borden. Afterwards, he was posted to 5<sup>th</sup> Canadian Division Support Base (CFB Gagetown) within the Leopard 2 repair section until 2019. After their promotion to Master Corporal in 2019, they became the Commander of the Mobile Repair Team at 2RCR. After holding this position for a year, MCpl Boutin deployed with 2RCR to Latvia from July 2020 to January 2021 on Op REASSURANCE, earning themselves a NATO-Special Service Medal for their efforts as Section 2IC. After this deployment, MCpl Boutin was posted to their last unit, 403 Helicopter Operational Training Squadron, where they held the position of Senior Vehicle Technician within Service Support Flight. They remained with this unit until their retirement in the spring of 2024.



Upon release from the CAF, MCpl Boutin will remain in New Brunswick with his wife Amanda and children Norah and Kevin. MCpl Boutin has accepted a Public Service position within Maintenance Company as a civilian supervisor.

Kevin would like to thank all the military and civilian personnel for whom he has worked with or for throughout his career and will never forget the excellent memories. He would also like to thank the RCEME Corps for all the career opportunities that have been entrusted to him that made his career a wonderful journey.

Their Departure with Dignity (DWD) will take place at Picaroon's Brewery in Fredericton on 14 Jun 24 at 1400h. Stories, messages, and photos can be sent to the OPI, Capt Perigo, [jessica.perigo@forces.gc.ca](mailto:jessica.perigo@forces.gc.ca).

